



GUTE RECHNER WISSEN, WARUM SICH ITPRO AUSZAHLT.

Wer selbst Software für Steuerberater entwickelt, versteht sich auf Zahlen und IT-Lösungen gleichermaßen vorzüglich. Umso bemerkenswerter, dass die dvo-Profis in Sachen automatisierter Generierung eigener Fakturen auf die Experten von ITPRO setzten. Warum? Weil Experten eben wissen, warum es sich lohnt, auch selbst Experten zu vertrauen.

dvo Software Entwicklungs- und Vertriebs-GmbH

Seit über 50 Jahren begeistert dvo Steuerberatungskanzleien, Kanzleigründer, selbständige Buchhalter, Lohnverrechner und Wirtschaftsprüfer durch moderne und intuitive Software sowie individuelle Beratung und Betreuung. Wie kein anderes österreichisches Unternehmen kennt dvo die Herausforderungen der steuerberatenden Berufe und versteht die Schwierigkeiten, vor die Kanzleigründer und junge Kanzleien gestellt sind. Daher setzt dvo die jahrzehntelange Erfahrung und Leidenschaft ein, um nicht nur professionelle und flexible Software-Lösungen zu entwickeln, sondern ebenso Webgebleiter zum Erfolg in der Steuerbranche zu sein.

ERFOLGSGESCHICHTE

dvo Software Entwicklungs- und Vertriebs-GmbH
Österreich | Wien und Linz

Zeit ist Geld

Als Anbieter intelligenter Software-Lösungen für Steuerberater serviert dvo Kunden im Rahmen von Jahres-Wartungsverträgen. Eine Dienstleistung, deren Verrechnung sich in der Vergangenheit sehr zeitintensiv gestaltete - musste doch jede einzelne Jahresrechnung aus mehreren Systemen zusammengetragen, abgetippt, freigegeben und versandt werden. „Ein stundenfressender Knochenjob!“, wie Frau Claudia Ramsebner als verantwortliche dvo-Projektleiterin aus dem Rechnungswesen bestätigt. „Es war einfach mühsam und brauchte sehr viel Detailwissen.“

ITPRO-Lösung vs. Handarbeit

Auf Basis von „Microsoft Dynamics 365 On-Premises“ entwickelte ITPRO eine Cloud-Lösung für die automatisierte Rechnungsgenerierung samt Versand. Zudem wurde gleich im Anschluss auch die automatische monatliche Fakturierung der Techniker-Support-Stunden mit Anbindung an Autotask (Ticketsystem für Techniker) umgesetzt. „Nicht nur das Ergebnis, sondern auch der Weg zur Lösung gestalteten sich für mich ausgesprochen positiv!“, berichtet Claudia Ramsebner. „Die Kooperation und Kommunikation mit ITPRO, die kurzen Reaktionszeiten, die Lösungsorientierung sowie die laufenden Anpassungen und Erweiterungen machten und machen die Zusammenarbeit mit ITPRO für mich sehr angenehm.“



28 Arbeitstage pro Jahr eingespart

Die vielen positiven Effekte der ITPRO-Lösung lassen sich letztendlich auf den Begriff „sparen“ reduzieren: Sie spart ganz einfach jede Menge Geld, Zeit und Nerven. Denn vor der Automatisierung mussten jedes Jahr 4 Tage für das Verfassen und Versenden der Jahreswartungs-Rechnungen aufgewendet werden. Desweiteren verschlang die Techniker-Fakturierung 2 Arbeitstage monatlich. Was in Summe die schier unglaubliche Anzahl von 28 eingesparten Arbeitstagen pro Jahr ergibt. Ein bestechendes Ergebnis, das jeden kühlen Rechner heiß auf ein Gespräch mit ITPRO machen sollte.

Zeit-Ersparnis:
28 Arbeitstage
pro Jahr

